



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## Paula González de Castejón, socia responsable IPT de DLA Piper en España: «Estamos preparados para la próxima década digital»

Las prioridades de los despachos siempre están orientadas a generar negocio e impulsar nuevas oportunidades. Antes de que llegue el nuevo año fiscal, este 1 de mayo en DLA Piper se están produciendo ciertos cambios. Ya conocemos el movimiento que coloca a Juan Verdugo, socio de Garrigues, en esta firma americana en abril. Y ahora le toca el turno a una abogada con amplia trayectoria en la firma, como es **Paula González de Castejón**.

Paula se unió a DLA Piper en 2006 y fue nombrada socia en 2019. En los últimos años ha sido responsable del área de *life sciences* en España, cargo que ahora compaginará con su nueva responsabilidad. Con una trayectoria de más de 20 años de experiencia profesional, esta jurista ha trabajado para grandes empresas nacionales e internacionales líderes en el sector farmacéutico y productos sanitarios, operadores de juego online, grupos de tecnología/telecomunicaciones y compañías de comunicación.

Ahora será la responsable del área de IPT (Propiedad Intelectual y Tec

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |